

急に気温が下がってきて、朝晩の冷え込みに、冬がもうそこまで来ていることを実感してしまいます。今年も残すところあと2ヶ月。今月は、発表会があり「こあら」「くま」「ぞう」のクラスでは、本格的に練習が始まっています。園内は、劇や楽器、遊戯を練習する元気な声や音楽が聞こえてきて芸術の秋を感じています。子どもたちは、秋の自然に親しみ、様々な行事を経験することによって出来ることも増えている姿に成長を感じています。これからもたくさんの楽しい行事が控えています。気温の変化で体調を崩しやすくなってきますが生活リズムを整え元気に過ごしていきましょう。

発表会のお知らせ

今年度の発表会も、こあら組以上各クラスごとで行い、園児、保護者共にその都度入れ替えで行います。ご家族の人数制限はありませんが、限られたスペースの為ご配慮よろしくお願い致します。前方はゴザ席、後方は椅子席を予定しています。座席指定ではなく、くじ引きで座席をとる順番を決定します。

くまぐみ・・・8:20～8:30登園 8:50開始～9:30終了予定

こあらぐみ・・・9:40～9:50登園 10:10開始～10:40終了予定

ぞうぐみ・・・10:50～11:00登園 11:20開始～12:15終了予定

演目 ・くま ……遊戯、歌・楽器
 ・こあら ……オペレッタ、歌
 ・ぞう ……劇、歌・鍵盤ハーモニカ、和太鼓

・くじびきは、2回目の総練習後に子ども達に引いてもらいます。

★詳細は、後日プリントでお知らせ致します
 子ども達の頑張り、楽しみにしててくださいね！！

インフルエンザ予防接種のシーズンです！
 インフルエンザは、インフルエンザウイルスに感染することによって起こる病気です。例年12～3月頃に流行のピークを迎えます。インフルエンザの主な症状は以下です。

38℃以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛、全身倦怠感、のどの痛み、鼻汁咳。乳幼児がインフルエンザにかかると、まれに中耳炎や肺炎、脳症などの合併症を起こすことがあり、感染後は経過観察が大切です。

保育園や幼稚園に通う幼児の出席停止期間は「発症した後5日かつ解熱した後3日が経過するまで」と定められています。

このときの日数の数え方は、「発症した日」「解熱した日」は含みません。その翌日を1日目と数えます。つまり基本的には「インフルエンザを発症した日を含めて最低でも6日間は保育園に行けない」と考えましょう。

また、インフルエンザ発症後5日経っていても、解熱して3日が経っていない場合は登園することができません。「発症して5日」と「解熱して3日」のどちらの条件も満たせるようになってはじめて登園することができます。

保育目標

- ・自信を持って発表する
- ・寒さに負けず元気に体を動かす

今月の予定

6日(水)発表会総練習1回目

8日(金)布団クリーニング

13日(水)発表会総練習2回目

16日(土)発表会

18日(月)体操教室(くま)

19日(火)防災センター(ぞう・くま)

22日(金)英語教室

25日(月)体操教室(ぞう)

29日(金)誕生会

おたんじょうびおめでとう！

きむら すばるくん
 たちかわ てっしんくん
 なんば じょういちろうくん

※先月保育園に対し、苦情・要望はありませんでした

布団クリーニングをします

8日(金)～9日(土)

お昼寝用敷布団のクリーニング(除菌・脱臭丸洗い)をします。

第2土曜日で、布団カバー洗濯日なので、8日(金)お昼寝後に保育士がカバーを外します。

月曜日には、仕上がりがありますので、朝登園の際、敷カバーを付けていただくようご協力よろしくお願い致します。 ※全園児対象です

今月の引き落としは、
 11月27日(水)